

la jeune fille se sentait plus faible encore. Elle but avec confiance de l'eau de Sainte-Anne. On l'avait laissée quelque temps seule dans sa chambre. Quelle ne fut point la surprise de sa mère et des autres membres de la famille, quand ils virent, quelques instants après, leur chère malade entrer dans l'appartement où ils étaient réunis ! Ils crurent presque à une apparition surnaturelle. La jeune fille leur déclara qu'elle était guérie depuis qu'un moment auparavant elle avait pris de l'eau de Sainte-Anne. Tous tombèrent à genoux pour remercier la Bonne sainte Anne, et, ce jour-là même, on chanta, à l'église, un *Te Deum* solennel en actions de grâces pour cette guérison que chacun appelait un miracle. C'était à qui irait voir de ses yeux l'heureuse jeune fille que sainte Anne avait, en un instant, ramenée à la santé des portes du tombeau.

Deux mois après l'évènement, l'auteur de ces lignes a entendu M. le curé de Sainte-Anne de la Pérade raconter les détails ci-dessus exposés, détails que ce digne pasteur a depuis livrés à la publicité pour la plus grande gloire de la Bonne sainte Anne.

---